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Pieces 10 Piéces
Superficie 375 m2
Référence Violette
Prix 1750 000 €

Grasse
Maison a vendre (06130)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Grasse, proche du centre-ville et du village de Cabris. Située dans un domaine
fermé et sécurisé, splendide villa d’environ 375 m? sur 4 niveaux desservis par un
ascenseur, elle est édifiée sur un terrain d’environ 1 500 m2.Chaque piece ainsi que
les terrasses offrent une vue panoramique sur les collines, I'Esterel et la mer.La villa
comprend une belle entrée donnant sur une grande piece a vivre lumineuse,
cuisineouverte et équipée.Chambre maitre avec dressing, salle de bains ouverte et
terrasse privative, 4 autres chambres en suite dont une indépendante et également

un appartement de type 2 ...

This 375 m? contemporary villa (6 bedrooms, including one master suite and an
independent apartment), is built in grounds of 1,500 m? and located in a gated
community. It has a panoramic view over the Mediterranean Sea and the
mountains together with a bird's-eye view of the town of Grasse.The villa, which
benefits from full air-conditioning and home automation systems, has four
levels.Garden level: A fully equipped two-room apartment with terrace, which can
be used independently from the Villa (for example for a

caretaker/housekeeper)Ground Floor : Entrance plus corridor 3 Bedrooms with ...

COUNTRYSIDE IMMOBILIER
40, chemin de la Source - 06130 GRASSE
Contacter I'agence
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